

16.02.2009 - 15:47 Uhr

Le cours d'auxiliaire de santé CRS a 50 ans !

Bern (ots) -

Il y a 50 ans, la Croix-Rouge suisse formait les premières auxiliaires de santé. Au fil du temps, celles-ci sont devenues des actrices indispensables de notre système de santé: en dispensant les soins de base, les auxiliaires contribuent largement au bien-être des personnes âgées et dépendantes. Ce jubilé sera l'occasion de les remercier et de lancer le débat sur la place qu'elles occuperont demain.

Il y a un demi-siècle, les premières aides hospitalières - c'est ainsi que s'appelaient les auxiliaires de santé CRS à l'époque - furent formées à Berne. Un anniversaire que la Croix-Rouge suisse (CRS) entend célébrer en bonne et due forme, avec ce slogan éloquent: « Si elles n'existaient pas, il faudrait les inventer ».

Les festivités débuteront par la manifestation « Les auxiliaires de santé - de l'ombre à la lumière », le 2 avril 2009 à Berne. En ouverture de cette table ronde, la conseillère aux Etats Christine Egerszegi parlera de l'importance de la mission des auxiliaires, alors que l'on s'attend à une pénurie de personnel soignant. La fête réunissant 400 invités le 15 octobre à Berne avec des intermèdes consacrés à l'histoire, au présent et aux perspectives d'avenir des auxiliaires constituera le point d'orgue du jubilé. Il est aussi prévu de former une communauté d'intérêts. Au niveau régional enfin, diverses associations cantonales Croix-Rouge planifient également des actions.

En 50 ans, la Croix-Rouge a formé environ 50 000 auxiliaires de santé. Travaillant sous la direction du personnel soignant diplômé, elles soutiennent les personnes âgées dépendantes dans leurs activités quotidiennes et sont donc très proches de celles-ci. Elles leur dispensent les soins dits de base, notamment une assistance à la toilette et à la prise des repas.

L'an dernier, environ 3600 auxiliaires ont à nouveau obtenu leur attestation, délivrée par l'une des 24 associations cantonales Croix-Rouge qui dispensent ce cours. Ce cours dit à « bas seuil » est accessible aux bourses les plus modestes et constitue un excellent moyen d'accéder à un emploi rémunéré dans le domaine de la santé. Il permet à de nombreuses femmes qui, pour diverses raisons, n'ont pas eu la chance de bénéficier d'une formation solide, de pendre pied dans le monde du travail.

Contact:

Anne-Rose Barth, responsable du service Formation/Promotion de la santé/Intégration au Secrétariat national des associations cantonales Croix-Rouge, 031 387 73 28

Ou votre Croix-Rouge locale:

<http://www.redcross.ch/org/local/index-fr.php?>

Des informations détaillées sont aussi disponible dans le dossier web:

http://www.redcross.ch/info/dossier/dossier-fr.php?dossier_id=33

